

ES



**Wir starten wieder
durch!**

Wir laden ein!

Gemeinsam sind wir stark!

ES GEHT WIEDER WEITER!!!

SMARTPHONE-CAFÉ

Die Sommerferien sind beendet, es geht wieder weiter, darum laden wir – in Absprache mit Calvin Bösch – zum nächsten Treffen ein.

Das Treffen findet am

Freitag, 07. Februar 2025, 14:00 Uhr,

im **Kehdinger Bürgerhaus**, statt.

Wieder möchten wir Euch herzlich bitten, sich zu diesem Treffen **anzumelden**, entweder bei Karin (0170-4893190) oder bei Annegret (04148-1584) auch per WhatsApp und E-Mail möglich.

Wir freuen uns sehr, dass die Jugendlichen der Elbmarschen Schule uns wieder unterstützen möchten und wir weitermachen können, denn diese Veranstaltung wird super gut von den Bürgerinnen und Bürgern genutzt.

GEHT

WEITER